

## H27 レイクランド訪問団来今

姉妹都市レイクランド市から、今回は12名の訪問団が来今しました。7月24日（金）から8月3日（月）までの訪問中、それぞれが今治市内のホストファミリー宅に滞在し、昼間はグループで視察・体験プログラムをこなし、夜と週末はホストファミリーとの交流を楽しみました。

7月27日市役所表敬訪問から始まり、今治西高、伯方高校、コンテックスを訪問したほか、しまなみ海道サイクリング、潮流体験、市営体育館での弓道体験、寿太鼓練習参加、FM ラジオバリバリ出演など、今治ならではのアクティビティを体験しました。

一方、市民を対象にレイクランドゲストによる英会話クラスも開講され、レイクランド紹介のプ

レゼンテーションに加え、市内中高生や大人の受講生と様々なトピックについて話し合う機会となりました。また送別パーティでは、訪問団有志による歌やバトン、ピアノが披露されパーティ参加者を楽しませました。

アクティビティのハイライトは、今治市役所連に加わっての初めての「おんまく」祭り参加。暑い中、慣れないハッピー姿での踊りは大変だったと思いますが、夜遅くまで初めての経験を満喫した様子でした。

お別れの朝、口々にホストファミリーへの感謝の言葉を述べ、再会を約束し帰途に就きました。

レイクランドに帰った後もよい交流が長く続くよう願っています。





